

jours, il donnera le voile à sa nièce au couvent des Clarisses de Notting-Hill.

Syrie. — Le R. P. Rouleau, supérieur de la mission des Pères Jésuites de Syrie, écrit sur la situation des écoles chrétiennes dans ce pays une lettre où nous lisons :

Les enfants qui fréquentent nos écoles sont généralement très pauvres. De là, impossibilité de leur demander la moindre rémunération. Chez les Russes et les protestants, tout est gratuit, même les livres et les fournitures de bureau. Ils cherchent, en outre, à attirer les enfants catholiques par des gratifications données aux familles.

Grâce à Dieu, ils n'y ont réussi que dans une faible mesure. Mais l'avenir offre plus d'un point noir. Par suite d'une diminution considérable de nos ressources, nous serons vraisemblablement obligés de fermer, dès la prochaine rentrée, une grande partie de nos 191 écoles comprenant près de 11,000 élèves, peut-être faudra-t-il en fermer la moitié.

Afrique. — *Le monument du cardinal Lavignerie.* — L'inauguration de la statue du cardinal Lavignerie a eu lieu à Biskra, le 20 février, au milieu d'une foule considérable venue de tous les points de l'Algérie. On remarquait les chefs indigènes de l'Aurès revêtus de costumes éblouissants.

C'est M. Sardon, président du comité d'initiative, qui, en faisant la remise du monument au maire, ouvre la série des discours. Il loue l'œuvre grandiose de Mgr Lavignerie qui excita le courage de ses successeurs, les Flatters, les Monteil, les Foureau, etc. L'orateur exprime l'espoir de voir les rails aller jusqu'au Tchad ; alors l'œuvre du cardinal sera réalisée.